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Non sfruttati

i sali potassici
di Racalmuto

L'on. Calogero Mannino ha
presentato un'interrogazione
al presidente della Regione
e all'assessorato all'industria
e commercio per conoscere
quali provvedimenti il Go-
verno regionale intenda a-
dottare perché venga sfrut-
tato e valorizzato il vasto
piacimento di sali potassici e-
sistente nel territorio di Gar-
gelata di Racalmuto, in pro-
vincia di Agrigento.

In data 8 novembre 1963 —
afferma l'interrogante - - i l
Consiglio regionale delle mi-
niere fissava alla SALSI un
termine per l'utilizzazione
della concessione.

Costatata l'inadempienza
della SALSI il consiglio re-
gionale delle miniere (in da-
ta 29 febbraio 1964) dichia-
rava la decadenza della con-
cessione SALSI e trasmette-
va gli atti all'assessorato re-
gionale all'Industria. A tut-
t'oggi non si conosce alcun
provvedimento dell'assessora-
to all'industria in merito al-
lo sfruttamento del giaci-
mento di sali potassici di Ra-
calmuto.

L'interrogante fa presente
che, se sfruttata, la conces-
sione permeterebbe la occu-
pazione di parecchie unità
lavorative e risolverebbe mol-
ti problemi della depressa
zona che gravita sul centro
di Racalmuto.


